



Valdivia y Malleco lideran clasificación al Nacional y Biobío premió primera collera

Las dos primeras jornadas del Clasificatorio de Rodeo Zona Sur, Los Angeles 2025, que se realiza en la Medialuna del Recinto Socabio, han destacado por la buena organización y una masiva presencia de público.



LA MEDIALUNA DEL RECINTO SOCABIO es el escenario donde se disputa hasta este domingo el Clasificatorio Zona Sur de Rodeo.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

Con un masivo marco de público, el complemento perfecto de la feria agrícola y forestal ExpoSocabio y un ambiente corralero excepcional, el Clasificatorio Zona Sur de Rodeo, Los Angeles 2025, ha cumplido con creces con las expectativas en sus primeras dos jornadas de realización.

Corridas cuatro series: Criaderos, Mixta, Caballos y Yeguas, durante las jornadas de este jueves 27 y viernes 28 (al cierre de esta edición se disputaba la Serie Potros con la medialuna llena) son 12 las colleras que ya aseguraron un cupo para el 76° Campeonato Nacional de Rodeo, que se disputará en la Medialuna Monumental de Rancagua entre el 9 y 13 de abril. De ellas, tres representan a la vecina Asociación Malleco y tres a la Asociación Valdivia, mientras que dos corresponden a la Asociación Lago Llanquihue.

EMOTIVA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN

La tarde de ayer se realizó la inauguración oficial del Clasificatorio con la presencia del alcalde de Los Angeles, José Pérez y dirigentes corraleros presididos por el timonel de la Federación de Rodeo Chileno, Alfredo Moreno Echeverría.

La ceremonia partió con un minuto de silencio en memoria del destacado jinete y arreglador Gabriel González Ordenes, "Gabito", fallecido en las últimas horas en La Araucanía, al igual que el hermano del expresidente Sebastián Piñera, el cantante y empresario Miguel Piñera Echeñique.

El presidente de la Asociación de Rodeo Río Biobío, Andrés

Ruiz-Tagle, dijo que "nos reunimos para celebrar no solo una competencia, sino que también nuestra tradición e identidad, así como el esfuerzo de todos los jinetes que han llegado aquí. Que esta jornada sea una fiesta del deporte y la camaradería".

A su vez, el presidente de la Federación de Rodeo Chileno, Alfredo Moreno Echeverría, agradeció a los organizadores y corredores presentes, así como al público asistente: "El rodeo está vivo gracias a ustedes, así que viva Chile y viva el rodeo".

El presidente de Socabio, José Miguel Stegmeier, sostuvo que "aquí se hace patria, aquí se muestra lo mejor del campo chileno. Para nosotros, como dirigentes agrícolas de la zona sur, es un tremendo orgullo acoger en este recinto este evento tan importante y trabajar junto a nuestra Asociación Río Biobío".

COLLERAS CLASIFICADAS AL NACIONAL DE RANCAGUA

El Clasificatorio partió en la

jornada del jueves con la participación de 46 colleras en la serie Criaderos. Allí el primer lugar se lo llevó la collera del Criadero Peleco, integrada por Gustavo Valdebenito y Felipe Garcés (Asociación Malleco) en Mamo y Messí con 25 puntos buenos (7+10+8).

Le siguió el Criadero Peleco, con Gustavo Valdebenito y Felipe Garcés (Asociación Malleco) en Dele Compadre y Paltón con 23 (8+12+3) y el tercer lugar fue para el Criadero Vista Volcán, con Ricardo Álvarez y José Miguel Almendras (Asociación

Valdivia) en Poncho Negro y Pata E' Perro con 23 (8+5+10).

La jornada del viernes, en tanto, se inició con muy buenas noticias para nuestra zona, ya que Carlos Mann y Sergio Mena, del Criadero Paillihue Sur, (Asociación Río Biobío) en Don Choche y Roto Gallo, con 19 (7+8+4), obtuvieron su paso al Nacional al ubicarse en el tercer lugar de la serie Mixta, que fue ganada por Miguel Bas y Diego Ordóñez (Asociación Valdivia) en Maravilla y Coz Coz Poncho Al Hombro, con 24 puntos buenos (8+8+8). Le siguieron Gon-

zalo Andrés Schwalm y Gonzalo Alfonso Schwalm (Asociación Osorno) en Pilauco Viejo Roto Rebelde y Los Arroyos 2 Estrella con 21 (8+7+6).

En la serie Caballos, en tanto, las colleras que premiaron fueron las integradas por Fernando Alcalde y Diego Ordóñez (Asociación Valdivia) en Las Encierros El Pituto y Coz Coz Afortunado con 25 puntos buenos (6+11+8); Juan Antonio Rehbein y Bruno Rehbein (Asociación Lago Llanquihue) en El Eco Carpacho y Santa Laura Buen Tipo con 24 (7+9+8); y Sebastián Ibáñez y Vittorio Cavalieri (Asociación Río Rahue) en Yucután y Verijero con 23 (6+11+6).

En la serie Yeguas los premiados fueron Roberto Hot y Felipe Valdés (Asociación Río Cautín) en Impróstica y Prometida con 26 puntos buenos (8+11+7); Cristián Birchmeier y Jean Carlos Schnake (Asociación Malleco) en Río Ñaque Salagarda y Chihua 2 Madeja con 23 (9+8+6); y Sebastián Río y Nicholas Cherry (Asociación Lago Llanquihue) en Engreída y Coquetería con 21 (8+5+8).

Durante la jornada de este sábado se correrán la Primera Serie Libre A y B, además de la Segunda Serie Libre A, mientras que para mañana domingo está considerada la Serie Campeonales, a partir de las 15.30 horas.



EL ALCALDE DE LOS ÁNGELES, José Pérez, recibió un Reconocimiento Especial en la ceremonia de bienvenida del Clasificatorio, por su permanente compromiso con el rodeo, como jefe comunal, exparlamentario y dirigente corralero.